

« grand patriote ! » Tel est le bourreau dont on a, le 14 juillet, inauguré la statue sur l'emplacement même de cette prison de l'Abbaye, où le sang innocent des victimes crie toujours vengeance !

Et tandis que nos francs-maçons éhontés dressent des statues à Marat et à Danton (en attendant Robespierre), ils ont déboulonné la statue de Mgr de Belsunce, le héros de la charité chrétienne ; du brave Crillon, le héros de Lépante et d'Ivry ; de sainte Germaine, la douce et pure enfant du peuple ! Hélas ! ils ont fait pire ; ils ont abattu des Christs sans nombre.

Peuple de France, comme tes mandataires se moquent de toi ! Combien de temps encore seras-tu la dupe des francs-maçons et des juifs ?

Que le Cœur de Jésus nous vienne en aide et que la Sainte Vierge ait pitié de la France !

Fruits de l'Apostolat de la Prière dans les Écoles paroissiales de garçons.

VAUCLUSE. — Mon Révérend Père, — L'Apostolat de la Prière fait un bien réel et sensible parmi les élèves de notre école et dans la paroisse tout entière.

Plusieurs jeunes gens de seize à vingt ans se sont même présentés pour s'unir à nos élèves ; depuis quelques mois, ils font avec eux la *Communion mensuelle réparatrice*. Diverses personnes nous en ont exprimé leur plus vive satisfaction.

Frère Directeur des Écoles chrétiennes.

CÔTES-DU-NORD. — Nos élèves sont heureux de faire partie de la sainte Ligue du Cœur de Jésus. Il y eut tout d'abord une grande amélioration dans leur conduite ; mais la *Communion mensuelle*, établie par M. le Curé, en faveur de nos chers enfants, a, peu à peu, transformé notre école.